

Nuestra CUBA

EL SEMANARIO DE LUCHA PARA TODOS LOS HISPANOS

Fundado en 1968 — Año VI

RENE AVILA, Editor & Publisher

AMADA ALVAREZ-AVILA, Administradora
ERNESTO GRAS, Consejero de Administración
SERGIO PEDRO GONZALEZ

Director

JESUS LOPEZ, Jefe Talleres — CESAR ALVAREZ, Jefe
Dpto. Fotografía y Velox — Servicio de King Features Syndicate

BOB CONSIDINE, Actualidad — RAFAEL GALIANA, Deportes

RAFAEL W. ALONSO, Fraternalistas.

Representantes:

New York ANTONIO MONTES — Elizabeth JOSE JULIO MORALES
P.O. Box 147, North Bergen, N.J. 07047

Redacción y Administración:

4917 Murphy Place, West New York, N.J. 07093
Teléfonos: 865-1900-01

COMBATE E IDEOLOGIA

— Por HECTOR A. FABIAN —

GUILLERMO NOVO SAMPOL

El próximo enero 7 del ya 1974, habrá de ser sentenciado en la corte federal de Trenton, NJ, nuestro hermano y abnegado combatiente Nacionalista Guillermo Novo Sampol, por el terrible delito de luchar contra el Comunismo Internacional.

El cubano que resida en NJ y NY y se vanaglorie de ser patriota, de estar interesado en las cosas profundas de nuestra Patria y Causa y no sepa quien es Guillermo Novo Sampol, como igualmente su hermano Ignacio, no es precisamente un buen cubano.

Recuerdo mis primeros pasos en NY-NJ allá por 1966 cuando tuve el privilegio de conocer a estos dos valerosos combatientes Guillermo e Ignacio. Desde el primer día calibre en ambos el carácter indómito y rebelde que en la etapa recién del clandestinaje había reconocido en Luis David, en René Menéndez, en Tomás SanGil, y otros tantos valientes anticastristas. El destino fue conduciendo un mayor contacto

entre el MNC por ellos representados y el MIRR que era nuestra trinchera. Juntos hemos recorrido muchas etapas, a su lado espiritual y físicamente hemos estado en sus numerosos arrestos y condenas. Nos hemos hermanado en las buenas y en las malas. Hemos conocido a fondo de la abnegación de los Novo

Sampol. He visto como se han empujado sobre sus suertes una y más veces. Como han tenido el

temple y orgullo de los elegidos dentro de las rejas. Y como han salido más fuertes y convencidos de las mismas. Decir que

Guillermo Novo Sampol e Ignacio, representan el verdadero sentimiento y dignidad de la Cuba Anticomunista es decir verdades. Decir que hay que estar al lado de Guillermo Novo en todos los aspectos el próximo día 7 de enero, es hacer citación

al deber patriótico. Y con el respaldo que nos ofrece una joven vida entregada a la gran causa de liberación, exhortamos a través de esta columna a todos los comerciantes cubanos de Elizabeth, de Newark y Passaic y Paterson, para que respalden a los comerciantes de Union City y de West New York, que ese día 7 de enero habrán de cerrar sus negocios de 12 M. a 1 PM, como respaldo total a la demanda de los anticomunistas cubanos de NY-NJ, pidiendo la libertad de Guillermo Novo Sampol.

Si algo dignifica nuestra causa es precisamente movilizaciones como esta de paralizar la economía cubana en tierras del Tío Sam, en respaldo a uno de los mejores exponentes de la cubanía en el Destierro, de Guillermo Novo Sampol.

Para Guillermo Novo Sampol, para su hermano Ignacio y sus compañeros del bravo Movimiento Nacionalista Cubano, la hermandad inexorable de sus compañeros del Movimiento Insurreccional Martiano. Ayer, Hoy y Siempre.

Arriba los cubanos que aun aman la Patria, hagamos del caso de Guillermo Novo, nuestra primera victoria del año 1974. Libertad para Novo Sampol, debe de ser nuestra consigna revolucionaria desde hoy hasta enero 7. Que así también se hace Patria.